

SUMMARY

FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PARTISIPASI IBU MEMBAWA BALITA KE POSYANDU TAMBUN BARU DESA PAHLAWAN SETIA KECAMATAN TARUMAJAYA BEKASI JAWA BARAT

Created by Ida Kesandah Handayani

Subject : FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PARTISIPASI IBU MEMBAWA BALITA KE POSYANDU

Subject Alt : FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PARTISIPASI IBU MEMBAWA BALITA KE POSYANDU

Keyword : FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PARTISIPASI IBU MEMBAWA BALITA KE POSYANDU

Description :

Posyandu adalah suatu wadah komunikasi alih teknologi dalam pelayanan kesehatan masyarakat dan keluarga berencana yang dilaksanakan oleh masyarakat, dari masyarakat dan untuk masyarakat. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi ibu membawa balita ke posyandu Tambun Baru Desa Pahlawan Setia, Kecamatan Tarumajaya Bekasi Jawa Barat. Jenis penelitian yang dilakukan merupakan jenis penelitian deskriptif analitik dengan rancangan cross sectional. Sampel penelitian ini sebanyak 43 ibu-ibu yang mempunyai balita di Posyandu Tambun Baru Desa Pahlawan Setia, Kecamatan Tarumajaya Bekasi Jawa Barat. Analisa data dengan menggunakan uji univariat dan bivariat (chi-square). Hasil penelitian menunjukkan pengetahuan mempengaruhi partisipasi ibu membawa balita ke posyandu ditunjukkan dengan nilai $\chi^2 = 8.979$ ($P < 0.05$), pendidikan tidak mempengaruhi partisipasi ibu membawa balita ke posyandu ditunjukkan dengan nilai $\chi^2 = 0.381$ ($P > 0.05$), sikap mempengaruhi partisipasi ibu membawa balita ke posyandu ditunjukkan dengan nilai $\chi^2 = 4.222$ ($P < 0.05$), serta motivasi mempengaruhi partisipasi ibu membawa balita ke posyandu ditunjukkan dengan nilai $\chi^2 = 13.286$ ($P < 0.05$).

Date Create : 21/12/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2009-33-068

Collection : 2009-33-068

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor